
2 Bekanntgabe der nicht durchgeführten Beschlüsse 
 
 Frau Kau beantragt in Bezug auf die Maßnahme „Sanierung Sportplatz Mühleip“ an, zur 

Anfinanzierung der Maßnahme einen Betrag von 20.000 € aus der Sportpauschale als Rücklage 
zu entnehmen.  Des Weiteren regt sie an, Kontakt mit dem Landessportbund betreffend einer 
kostenlosen Beratung bezüglich Ausführung und Finanzierung solcher Maßnahmen 
aufzunehmen. 
 
Herr Weber erläutert hierzu, dass die Verwendung der Sportpauschale im zuständigen 
Sportausschuss zu beraten sei. Sobald hierüber ein entsprechender Beschluss vorläge, werde 
die Angelegenheit ggf. dann erneut im Bauausschuss beraten. 
 

 
Beschluss-Nr. 
XII/2/14 

Der Bauausschuss nimmt Kenntnis.. 
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